

Fahrt nach Lippstadt Dank für engagierte Helfer der Sebastianus-Schützen

Unzählige Arbeitsstunden haben etliche Mitglieder der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen auch im vergangenen Jahr geleistet, um die Anlagen rund um die Möhnetalhalle zu verschönern. Da war es nur verständlich, dass Oberst Dieter Beckschäfer, Major Wolfgang Rusche sowie Schriftführer Hans-Dieter Münstermann und Rendant und in diesem Jahr König Hans-Jürgen Severin beschlossen, ihre Helfer zu einem "Danke-Schön-Tag" einzuladen. Bei regnerischem Wetter starteten die Schützen mit ihren Partnerinnen an der Möhnetalhalle und fuhren zunächst nach Lippstadt, wo Stadtführer ihnen etwas über die Geschichte der Stadt und bedeutsame Gebäude erzählten. Nach dem gemeinsamen Kaffeetrinken ging es weiter nach Bökenförde in den Landgasthof Bürger. Hier stärkten sich die Ausflügler und blieben bei kühlen Getränken noch lange in gemütlicher Runde zusammen.